

L'équipe juridique bolivienne prépare son plaidoyer sur le différend maritime avec le Chili



La Paz, 9 février (RHC-PL) Le procureur général de la Bolivie, Hector Arce, prépare, avec son équipe juridique, un plaidoyer qui sera défendu à la Cour Internationale de Justice de La Haye concernant le différend maritime avec le Chili.

Hector Arce, les avocats et l'ambassadeur bolivien à La Haye, Eduardo Rodríguez, réalisent une série de réunions pour coordonner les arguments qu'ils opposeront à la partie chilienne.

De son côté, l'équipe juridique chilienne a également préparé sa stratégie il y a quelques jours, à Paris. Les deux gouvernements présenteront leurs plaidoyers oralement à la Cour de La Haye au milieu de l'année, après l'avoir fait par écrit en 2014.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/46180-lequipe-juridique-bolivienne-prepare-son-plaidoyer-sur-le-differend-maritime-avec-le-chili>



Radio Habana Cuba